

Sitzung des AStA der FHP am 04.12.2017

Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Kiepenheuerallee 5, Haus 17, Raum 12

STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

Anwesend: Yvo Bermann, Christian Mosau, Nikolas Ripka, Niki Herden, Julia Ullrich, Peter Schlacht, Darius Springer

Entschuldigt: Aria Lirawi, Markus Klöppner, Elvira Schneider

Unentschuldigt: -

BERATENDE MITGLIEDER

Anwesend: Jenni Becker

Sitzungsleitung: Yvo

Protokoll: Peter

Gäste: Luisa Lessinger & Tim, Sascha Garthoff

Tagesordnung

TOP 1: REGULARIEN

a. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (6 von 10) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

b. Protokolle

- I. Das Protokoll vom 20.11.2017 (Niki) wird genehmigt.
- II. Das Protokoll vom 27.11.2017 (Nikolas) wird genehmigt.

TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

a. Bandproberäume:

Darius: Idee dahinter, es gibt aktuell keine Räumlichkeiten am Campus.

Sascha: es besteht schon eine Initiative Marci (BKI) einen Proberaum am Campus einzurichten.

Yvo: einen Überblick verschaffen, inwieweit reelles Interesse bzw. Bedarf am Campus besteht (in Form einer Umfrage)

Christian: Vorschlag dieses Thema am 15. im Rahmen des GVTs zu behandeln.

TOP 3: TERMINE

- **12.–13.12. Urabstimmung & Nachwahlen**

Niko: Plakate aufhängen (zuständig: Niko und Christian)

- **12.12. 18:00 Gremienweihnachtsfeier**

„Aufgabendoodle“ ist vorhanden, Zeitgleich findet die Weihnachtsfeier vom IAF im Casino statt.

- **13.12. 17:00 Weihnachtsfeier FHP**

15.12. 14:00 GVT

(jeden Freitag, alle zwei Monate)

-	15.12. 18:00 Vernetzung mit UP AStA im KuZe kommende Woche wird das Thema ausführlich(er) besprochen (es wird ein Slack-Channel eingerichtet)
-	19.01. 19:00 Hochschulball
-	31.01. "Kopf braucht Dach" StuWe Markus geht hin
-	02.-04.03. 59. MV des fzs in Magdeburg
TOP 4:	AKTUELLES
a.	-
TOP 5:	REFERATE
a.	Finanzen
I.	Anpassung der Projektförderrichtlinie Link zum doc
b.	Campus, Verkehr und Umwelt
I.	Sitzung StuWe: Benjamin wollte berichten, hat sich aber nicht gemeldet. Markus oder Aria sollen/werden nachfragen.
II.	Volkspark: Volkspark erkundigt sich ob Vertrag automatisch verlängert wird. Thema Eintritt zum Volkspark ist ebenfalls Thema in der Stadtverordnetenversammlung.
c.	Studium und Lehre
I.	keine Wortmeldungen.
d.	Casino, Kultur und Sport
I.	Bericht: Workshop für Musikveranstalter, Honorar für Referent Yvo: Es war eine erfolgreiche Veranstaltung. Es soll weitergeführt werden (im Rahmen von z.B. Sommerfest, Werkschau etc.) Thema Honorar für Referent: Darius: gibt es eine Planung der langfristigen Finanzierung der Veranstaltung? Ziel: es über den StuRa des entsprechenden FB zu generieren. Der AStA beschließt: Tobias Marten für den Workshop ein Aufwandsentschädigung von 150€ zu zahlen (5/0/1)
e.	Öffentlichkeitsarbeit
I.	keine Wortmeldungen
f.	Hochschulpolitik
I.	Einladung zum Offenen Studierendentreffen (O.S.T.) vom 15. bis zum 17.12. an der HTW Dresden: Vom AStA wird keine Vertretung anwesend sein
g.	Internationales
I.	FHP Connect - Vernetzung am Campus Darius: Ab sofort: jeden Mittwoch im Casino 15-16 Uhr
II.	UP Kooperation Sprachzentrum Darius: Thema UP-Vernetzungstreffen Zugangsbarriere für FHP-Studierende da online-Einschreibung für Sprachkurse

h.	Gleichstellung, Soziales und politische Bildung
I.	Pool von Studierenden, die Menschen mit Beeinträchtigung auf dem Campus unterstützen: Niki: treffen sich nächste Woche mit den Verantwortlichen
TOP 6:	SONSTIGES
a.	Garnisonkirche/Rechenzentrum Der AStA stimmt ab, die Diskussion auf kommende Woche zu verschieben.
b.	Wer ist im AStA zuständig für Studienfinanzierung? Speziell Deutschlandstipendium? (war bislang immer bei Gleichstellung, Soziales und Politische Bildung angesiedelt) Niki: Aktuell ist niemand zuständig. Verschiebung des Themas auf kommende Woche.
c.	Treffen mit der Ministerin Nikolas und Julia berichten. Die Attraktivität von ehrenamtlichen Arbeiten an Hochschulen soll steigen.
d.	Berichte aus den AGs Niko schlägt vor, regelmäßig über den Fortschritt aus den gegründeten Arbeitsgruppen zu berichten. Diese sind: <ul style="list-style-type: none"> ● Awareness-Konzept ● Campus-Vernetzung ● Rauchen bzw. Nichtrauchen auf dem Campus ● Nachhaltigkeit

TOP 7: ENDE DER SITZUNG

Yvo bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 20:56 Uhr.

Für das Protokoll:	Sitzungsleitung:
gez.	gez.
Potsdam, den	

Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

BLRK = Brandenburgische Landesrektorenkonferenz

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozial- und Bildungswissenschaften

FB 2 = Fachbereich Stadt | Bau | Kultur

FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen

FB 4 = Fachbereich Design

FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften

FBR = Fachbereichsrat

FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam

fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften

GVT = Gremienvernetzungstreffen

KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam

SKSL = Ständige Kommission für Studium und Lehre

StuRa = Studierendenrat

StuWe = Studentenwerk Potsdam

UP = Uni Potsdam

VV = Vollversammlung

VP = studentische*r Vizepräsident*in